

„Iran und die Krisenregionen im Nahen und Mittleren Osten“

Vortrag und Diskussion mit Clemens Ronnefeldt

Werdau. Am Montag, den 9. März 2020 um 19.00 Uhr lädt das Martin-Luther-King-Zentrum Interessierte zu einer Veranstaltung über den Nahen und Mittleren Osten ein. Clemens Ronnefeldt, Referent für Friedensfragen beim deutschen Zweig des Internationalen Versöhnungsbundes, wird über den „Iran und die Krisenregionen im Nahen und Mittleren Osten“ sprechen. Ronnefeldt gilt als Nahost-Experte und wird auf dem Hintergrund persönlicher Erfahrungen eine Einschätzung der aktuellen Situation vornehmen sowie Zusammenhänge aufweisen. Im Anschluss an den Vortrag besteht die Möglichkeit für Nachfragen und Diskussion.

In der Golfregion ringen Saudi-Arabien und Iran – unterstützt von ihren jeweiligen Verbündeten – um die Vorherrschaft in der Region. Die Leidtragenden sind seit vielen Jahren vor allem die Bevölkerungen in Syrien und Jemen. Durch die Aufkündigung des iranischen Atomabkommens durch US-Präsident Trump und dessen Versuch, Iran durch Wirtschaftssanktionen zur Kapitulation und zu einem neuen „Deal“ zu zwingen, ist die Gefahr eines regionalen Flächenbrandes enorm gestiegen. Welche Perspektiven hat Iran und die ganze Region nach den jüngsten Eskalationen?

Clemens Ronnefeldt, Jahrgang 1960, ist Theologe und seit 1992 Referent für Friedensfragen beim deutschen Zweig des Internationalen Versöhnungsbundes. Zu den Schwerpunkten seiner Arbeit gehören politische Analysen der Konfliktregionen, Öffentlichkeitsarbeit und Einsatz für eine friedlichere Welt, Vernetzung und Stärkung der Friedensbewegung, Besuche der Krisengebiete und Beratung sowie Unterstützung vor Ort. In den letzten beiden Jahrzehnten hat der Friedensreferent acht Staaten des Nahen und Mittleren Ostens bereist.

Die Veranstaltung wird in Kooperation mit der Volkshochschule Zwickau durchgeführt. Herzliche Einladung. Der Eintritt ist frei.

Service: Martin-Luther-King-Zentrum Werdau, Stadtgutstraße 23, Tel. 03761-760284, www.martin-luther-king-zentrum.de, Montag, 9.3.20 um 19.00 Uhr, Vortrag und Diskussion über „Iran und die Krisenregionen im Nahen und Mittleren Osten“ mit Clemens Ronnefeldt, Eintritt: frei